

Fahrradführerschein

Am 10.7.24 fand mit dem Realverkehr, der diesjährige Abschluss des Fahrradführerscheins statt.

Nach der theoretischen Ausbildung in der Verkehrserziehung waren die Schüler der 4. Klasse viermal in Mainleus beim Jugendverkehrsplatz und durften dort im geschützten Raum das Radfahren nach den Verkehrsregeln erproben. Nach bestandener theoretischer und praktischer Prüfung ging es dann an das Erproben der gelernten Fähigkeiten im „echten“ Straßenverkehr. Dank der Mithilfe von einigen Müttern, die die Strecke absicherten, konnten die Kinder zuerst in der Gruppe und im Anschluss einzeln ihre Verkehrstüchtigkeit beweisen. Anschließend erhielten sie ihre Urkunde und den Fahrradführerschein. Wir wünschen allen Schülern auch zukünftig sicheres und unfallfreies Radfahren!

